

Fernwanderweg Mayrhofen – Meran

Der Fernwanderweg Mayrhofen - Meran ist nicht nur ein neuer Fernwanderweg, sondern auch eine neue Wegführung für eine Alpenüberquerung.

Dieser Fernwanderweg wurde von zwei Sektionsmitgliedern seit dem Jahr 2019 entwickelt, abgewandert und erkundet. Er verbindet Mayrhofen im Zillertal über die Zillertaler Alpen und die Pfunderer Berge mit dem Tal des Eisack (Wipptal) und über die Sarntaler Alpen mit Meran im Etschtal. Die Kasseler Hütte ist das Tagesziel der ersten Etappe.

Der Weg ist teilweise hochalpin und in diesen Bereichen nur von geübten Bergwanderinnen und Bergwanderern zu bewältigen. Er ist nur im Internet beschrieben, d.h. es gibt keine gedruckte Fassung und keine Hinweise in Landkarten. Ebenso wenig gibt es Schilder und Markierungen zu diesem Fernwanderweg, der auf seit langem benutzten Wegen, Pfaden und Übergängen verläuft. Die Nutzerinnen und Nutzer müssen sich deswegen an den Beschilderungen und Markierungen zu den zahlreichen Zwischenzielen orientieren.

Mit diesem Weg soll an den jüdischen Bergsteiger Dr. Otto Hess erinnert werden, der sich als Mitglied des Hüttenausschusses der Sektion Kassel und bei der Erkundung von Wegen und Bergen rund um das Gebiet der neuen Kasseler Hütte oberhalb des Stillupp-Talschlusses Verdienste erworben hatte. Er starb am 27. August 1937 bei einem Absturz vom Gipfel des Großen Ifinger bei Meran. Hess wurde erst im Juni 1938 aufgefunden und ist auf dem Jüdischen Friedhof von Meran beerdigt. Bis zu seinem Tod war er Mitglied der Sektion Kassel.



Mayrhofen



Simile-Mahd-Alm



Penser Joch und Sarner Weißhorn



Ebenbergalm



Hirzer Hütte



Ifinger